

FV BAU

STUDIENVERTRETUNG BAUINGENIEURWISSENSCHAFTEN



NADINE STEINBERGER

Hallo, ich heiße Nadine und bin seit 2021 Mitglied bei der Studienvertretung Bauingenieurwissenschaften. Durch eine Studienkollegin und die Feste, die die Studienvertretung organisiert, wurde ich auf die FvBau aufmerksam. Ich war von Anfang an vom guten Zusammenhalt der Studienvertretung und deren Hilfsbereitschaft begeistert. Bis heute bin ich froh, ein Mitglied der Studienvertretung zu sein, neue Freundschaften gefunden zu haben und meinen Beitrag zum Studienalltag leisten zu können.



JASMIN MAYERL

Hallo, ich heiße Jasmin und bin seit Juni 2021 bei der Studienvertretung der Bauingenieurwissenschaften dabei. Eine Freundin hat mich zu einer monatlichen Sitzung einmal mitgenommen und hat mir gezeigt, was die FvBau alles leistet. Mich hat von Anfang an die Gemeinschaftlichkeit, Hilfsbereitschaft und Unterstützung sehr überzeugt, weshalb ich mich freue, nun ein Teil davon zu sein.



PATRICK KONEC

Hallo, ich heiße Patrick und bin schon seit längerem bei der Studienvertretung. Der Elan, die Hilfsbereitschaft und die Motivation des gesamten Teams, sich für die Studierenden einzusetzen, hat mich von Anfang an fasziniert. Durch die klare und strukturierte Aufgabenverteilung innerhalb der Gruppe, kommen auch gemeinsame Aktivitäten nicht zu kurz. Ich freue mich euch weiter vertreten zu dürfen und den ein oder anderen bei uns im Büro begrüßen zu dürfen!



MAXIMILIAN LEHMANN

Hallo, ich heiße Maximilian. Mein erster Kontakt mit der Vertretung war, als ich Lernmöglichkeiten auf der Universität gesucht habe. Nachdem ich bei meiner ersten Sitzung herzlich aufgenommen worden bin, beschloss ich erste Aufgaben zu übernehmen. Natürlich besteht die Vertretung nicht nur aus Arbeit, sondern auch aus vielen lustigen und gemütlichen Stunden bei denen ich auch viele neue Leute kennengelernt habe. Bis heute bin ich froh Mitglied zu sein und möchte mich auch weiterhin für die Studierenden einsetzen.



MARKUS FRITZ

Hallo, mein Name ist Markus und ich bin bereits seit meinem ersten Studienjahr Mitglied bei der Studienvertretung. Schnell habe ich alle kennengelernt und es wurden neue Freundschaften geschlossen. Neben den lustigen Aktivitäten innerhalb der FvBau, ist es auch überaus interessant offene Gespräche mit den Studierenden und Professoren zu führen. Alles in allem ist es eine super Erfahrung, Teil eines solchen Teams zu sein und ich kann dies jedem Einzelnen nur empfehlen.